



AUTOUR DU GRAND CHÊNE

14^{ème} Salon du Champignon

Journées cueillettes à la Monadière

17 – 18 – 19 octobre 2017



Tôt le matin, 14 participants répartis dans 6 véhicules se sont donné rendez-vous à Montélimar Sud. Le col de la Chavade sera notre première halte cueillette :

« objectif, alimenter en espèces fraîches le 14^{ème} Salon du Champignon de St Julien le Montagnier ».

La petite station de sport d'hiver dans laquelle nous nous trouvons est située aux confins des gorges de l'Ardèche. D'ordinaire riche en espèces mycologiques, elle n'est en cette saison particulièrement chaude et sèche que désolation. Heureusement, la nature même dans ces conditions est d'une beauté remarquable.



La station



Hétraie



enfin un ?

Nous nous dirigeons maintenant vers la Haute Loire, prochaine étape Sembadel, puis la Chaise Dieu et enfin La Chapelle Géneste où nous attendent nos hôtes à la Monadière.

Par ici, les forêts semblent avoir moins souffert de l'absence d'eau et la récolte commence à être abondante. Le 14^{ème} Salon du champignon même dans ces conditions exceptionnelles s'annonce bien. Satisfaits, nous rejoignons les gîtes pour prendre un bon repas et repos.



Au cours du séjour, nous avons parcouru des kilomètres de pistes forestières en cherchant inlassablement à diversifier nos cueillettes. Les bois magnifiques et gigantesques vous happent en vous entraînant dans leur profondeur. Alors, pour retrouver sa trace et sortir, il faut un bon sens de l'orientation afin de ne pas se perdre. Enfin, toutes les consignes de respect de la nature et de prudence ont été appliquées et c'est heureux que nous reformons le groupe dans son intégralité.

Ce séjour comme les précédents, effectué dans une excellente ambiance, est un clin d'œil pour 2018.



Roberto